



DESARROLLA XIII LEGISLATURA TRES FOROS EN CANCÚN, TULUM Y CHETUMAL

*-Presenta sociedad propuestas ante
diputados*

CHETUMAL.- Durante la intensa jornada de participación en los tres foros de consulta que se instalaron este jueves en Cancún, Tulum y Chetumal, diputados integrantes de la XIII Legislatura del Congreso del Estado, empresarios y ciudadanos representantes de diversos sectores sociales intercambiaron ideas y propuestas para la integración de la Agenda Legislativa 2011-2013

De acuerdo con el reporte parcial de los tres foros de consulta las propuestas formalmente registradas se relacionan con temas de turismo, seguridad, desarrollo infantil, medio ambiente, derechos humanos, desarrollo económico, educación, salud y otros temas.

En lo que va del programa de consultas ciudadanas, se han desarrollado un total de 17 foros de participación.

El décimo quinto foro instalado en Cancún estuvo encabezado por diputados de diversas fracciones parlamentarias como José Antonio Meckler Aguilera, Alejandra Cárdenas Nájera, José de la Peña Ruiz de Chávez, Yolanda Garmendia Hernández, entre otros.

El presidente de la Junta de Asistencia Privada del Estado de México, Alejandro Pérez Teuffer Fournier y representantes de instituciones de asistencia privada, quienes presentaron la propuesta de crear una ley específica para regular estos organismos, pues el marco jurídico actual en Quintana Roo contempla una ley que regula tanto las instituciones de asistencia públicas como las privadas.



En Tulum, el décimo sexto foro de consulta ciudadana, tuvo como resultado la recepción de alrededor de 60 propuestas. La inauguración del foro corrió a cargo de la presidenta municipal de Tulum Edith Mendoza Pino.

El diputado Eduardo Espinosa Abuxapqui, presidente de la Gran Comisión del Congreso del estado, destacó la valiosa participación en el foro coordinado por el diputado Juan Carlos Pereyra Escudero, “para escuchar, en forma abierta y directa, las ideas, las críticas o las propuestas a nuestro sistema jurídico, a fin de que se conviertan en los objetivos principales de nuestra Agenda Legislativa, 2011-2013” indicó.

Agregó que sin el consenso social, las leyes, los decretos o los reglamentos se convierten en letra muerta o en obstáculos para la buena convivencia, “por eso, la XIII Legislatura ha salido a la calle y ha modernizado sus canales de comunicación internos y con la ciudadanía para construir los consensos necesarios para fortalecer el sistema jurídico quintanarroense”.

Entre las propuestas presentadas por empresarios del sector turístico, autoridades del Ayuntamiento de Tulum, así como de representantes de organizaciones civiles, en el foro de consulta en Tulum, destacaron: crear una fiscalía especializada en delitos contra la mujer, crear una Ley de Bibliotecas, legislar a favor de la preservación de los cenotes de Quintana Roo y a favor de la preservación y el valor cultural del Chicozapote, árbol representativo del estado, entre otras.



Por la tarde, los diputados Paul Carrillo de Cáceres y Alondra Herrera Pavón, encabezaron en Chetumal los trabajos del décimo séptimo Foro de Consulta “Los Retos del Turismo en la Zona Sur del Estado”, con la firme intención de encontrar mecanismos que contribuyan al despegue turístico y económico de esta zona de Quintana Roo.

Al evento asistieron más de 70 representantes de empresas del sector turístico y presidentes de organismos empresariales.

La Diputada Herrera Pavón destacó que al estado arriban más de 7.5 millones de turistas al año, pero la mayoría en los destinos del norte del estado, situación que debe equilibrarse para el despegue de la economía en el sur de Quintana Roo.

Por su parte, Carrillo de Cáceres, expresó que “nos queda claro qué es lo que necesita la zona norte pero definitivamente son otras las necesidades del sur”. Consideró necesario crear infraestructura y dotar de capacitación a los servidores públicos para incrementar la oferta y calidad de los servicios en el sur de Quintana Roo.

Agosto 25 de 2011.